

第40回入学式

6月1日(月)待ちに待った入学式を行いました。感染防止対策として2回に分けて、内容を簡略化して行いました。

「呼名は是非行って元気な返事が聞きたい」との先生方の思いがあり、一人一人の名前を担当の先生から呼名し、素晴らしい返事を新入生からもらいました。来賓の方々も、2、3年生の先輩や先生方も式に参加できず、練習も1度もすることなく、全員が集まることもない中、A～C組の前半も、DとE組の後半も、素晴らしい入学式になりました。

いよいよ中学校生活が始まります。たくさんの友達を作って何事にも積極的に取り組みましょう。

校長 荒川英治



令和2年度 部活動顧問

部活名	顧問名	部活名	顧問名
野球部	木原宏一、石川怜央	男子バスケットボール部	永瀬太志
サッカー部	桑原直弘、北尾俊之	女子バスケットボール部	和泉田雅美
男子卓球部	高島理一	男子バレーボール部	坂下直人
女子卓球部	小澤桃子		鈴木利幸
陸上部	早川優子	女子バレーボール部	中島里菜
駅伝部	深井光弘	女子ソフトテニス部	金木亮輔、山中寛子
吹奏楽部	楠沙織、白井麻衣、都甲瑞貴		女子バドミントン部
美術部	遠藤祐子、田中美湖	特設駅伝部	深井光弘、早川優子、石川怜央

心の相談室



本年度もスクールカウンセラーの植竹 薫先生が着任しています。生徒だけでなく、保護者の皆様も子育てに関する悩み事や相談がありましたら、気軽にご連絡ください。

相談日：毎週月曜日 10時30分～16時30分
連絡先：直通電話 7193-7227

困ったことがあったら

いじめやセクハラなど、困ったことがあったら、すぐに親や先生など大人に相談しましょう。人権相談ポストは校長室前にあります。セクハラの相談があれば、担当の林先生・教頭先生まで。

新型コロナウイルス感染防止対策(段階的學校再開)

6月1日(月)から柏市による学校再開に向けてのステップ2、ステップ3が始まりました。

ステップ2

6月1日(月)～6月8日(月)
クラスを2つのグループに分けて登校
午前中5時間(40分授業)
給食あり

ステップ3

6月9日(火)～6月12日(金)
クラスを2つのグループに分けて登校
1日6時間授業(40分)
給食あり

ステップ4 一斉登校

6月15日(月)～
一斉通常登校
部活動再開(平日1時間程度)

夏季休業

現在の時点では1学期は8月7日(金)まで
8月8日(土)から8月23日(日)まで夏季休業
8月24日(月)から2学期の予定です



今後の学校行事について

新型コロナウイルス感染防止のために行う対応をお知らせします。

- 3年生修学旅行…柏市として6月末には実施の可否について連絡が来る予定です。
- 2年生林間学校…実施について可能かどうか市として検討を進めています。
- 体育祭…9月予定の体育祭は今年度は中止となります。
- 高翔祭…11月に予定していますが他の学校行事によっては延期又は中止の可能性がります。
- 40周年記念行事…すべての予定を令和3年度(来年度)に延期します。航空写真デザインはそのまま引き継ぎます。
- 部活動…3年生はどうなるか不安だと思います。市として、学校として何ができるか検討をしているところです。1年生は入部のタイミングについてステップ4の一斉登校後に連絡します。

引き続き感染防止対策を取りながら年間の行事予定を調整します。確定次第、ご家庭に配布いたします。ご理解をお願いいたします。

